
Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Der Antrag wird intensiv diskutiert. 
 
Auf Bitte von Ratsherrn Ruge um eine Einschätzung zu den bei einem Rückwechsel zu G 9 
entstehenden Kosten, erläutert Herr 1. Stadtrat Hillgruber, er könne diese Frage derzeit 
nicht beantworten, halte es aber für durchaus möglich, dass Kosten auf die Stadt Neumüns-
ter zukämen, da durch den Wechsel zu G9 mit mehr Klassen zu rechnen sei. Er suche den 
Kontakt zur Landesregierung, um hierzu Klarheit zu erhalten. 
 
Sodann wird dem Antrag mit 2 Nein-Stimmen (FDP) im Übrigen einstimmig zugestimmt. 
 


